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コミスクだより No2 

   

ボランティア応募ありがとうございます！ 

コミスクだよりNo１でボランティアさんの募集をした 

ところ、お二人の保護者の方が図書ボランティアに応募 

してくださいました。 現在5名の図書ボランティアさん 

に活動していただいています。 

6月11日(木)、図書の打ち合わせをしました。 いつも 

ならば、図書室内で掲示物を制作していただくのですが、 

しばらくはできるだけ接触を避けるために、お子さんを通 

じて作品のやり取りをすることになりました。  

その他にも、花壇や学習ボランティアなど、いろいろ募集しています。興味のある方は、 

「コミスクだより No１」をご覧下さい。よろしくお願いいたします。 

 

第１回学校運営協議会 6月 23日開催 

   今年の学校運営協議会の皆様をご紹介します。 

伊藤 清さん       (前遠塚区長) 

小泉 ゆみさん     (学校支援ボランティア) 

笠嶋 信夫さん     (木津公民館長) 

櫻井 裕司さん     (遠塚区長・かほく市子ども会事務局長) 

北川 由紀さん    (七塚学童支援員) 

金田 勉さん     (民生委員) 

折戸 五衛さん     (元ＰＴＡ役員) 

星名 由香里さん       (七塚小学校ＰＴＡ会長) 

 

  学校運営協議会は 18 時から開催され、運営に関する基本方針や今年度のコミュニティ 

・スクール事業計画などについて協議しました。今年度は 6 月・11 月・2 月の３回の会議が 

あります。よろしくお願いいたします。 



木津桃の実が大変！ 
 七塚小学校の観察園にたくさん実った木津桃の実ですが、実に

つやがなく、成長が遅いので木津桃応援団の西谷さんに相談した

ところ、「このまま育たず落ちてしまうかも？」との事でした。 

実が育たない原因としては 

① 昨年、実を付け過ぎて木の体力がなくなっている。 

② 木の移植などで、新しく出てきた根を切ってしまった。 

などが考えられるそうです。 

 今、6 年生は木津桃を学習中です。このままでは、6 年生全員が

木津桃を試食することも難しいです。そこで、保護者の皆さん、地域の皆さんにお願いです。ご自

宅や畑にある木津桃に実がたくさんあったら、少しだけ子ども達におすそわけいただけませんか。 

七塚小学校(285－0022)までお電話ください。よろしくお願いいたします。 

七キラ農園収穫祭 

 

 

 

 

 

校舎改修工事の兼六建設さんの方たちが 

「子ども達とふれ合いたい！」と、学校敷地の 

一画に栽培してくださっている畑。 

名付けて『七キラ農園』。 

7 月 2 日には、1 年生が七キラ農園のお世話を続けてくださっている、坂本さんと現場監督の 

由井さんと一緒にトマトの収穫をしました。あれから毎日七キラ農園のトマトの成長を見守る 

子がいたり、トマト嫌いだった女の子が毎日トマトを食べていたりしています。七キラ農園が、

子ども達にとてもいい刺激になっています。 

また、7 月 9 日には、6 年生の企画委員が代表してスイカの収穫を体験しました。収穫した 

７個の黄色いスイカを 10 日の給食の時に 4.5.6 年生がいただきました。次回、1.2.3 年生がいただ

きます。楽しみですね。 

 

コミスクだよりは七塚小学校ホームページでもご覧いただけます。 

学校の様子も随時掲載しています。          七塚小学校 


